

# 7 historias de personas del Opus Dei

Acompañados permanentemente por una cámara, 7 personas del Opus Dei muestran cómo viven su día a día. Un matrimonio, una profesora universitaria, un sacerdote... con el deseo común de ser santos. Trailer del vídeo realizado por la Oficina de Información del Opus Dei en Chile.

27/04/2012

El documental "Opus Dei en Chile: 7 historias", muestra cómo siete chilenos buscan a Dios en su vida diaria, viviendo el espíritu del \*Opus Dei\*.

Con sencillez, cada uno de los protagonistas permitió que la cámara los acompañara unos días para registrar su vida de familia, su jornada de trabajo y cómo les ayuda el mensaje de San Josemaría para vivir su vida cristiana.

Detrás de estas imágenes hay más de 40 horas de grabación, un arduo trabajo de edición para reflejar los momentos que mejor capturan la esencia de cada protagonista, todos se esfuerzan por ser buenos hijos de la Iglesia en medio de las ocupaciones diarias, en la vida profesional y familiar.

Son siete personas muy distintas entre sí, de diversas edades, ocupaciones y circunstancias; se

trata de vidas corrientes, que se hacen grandes por el amor con que la viven.

Como dice San Josemaría: \*La santidad "grande" está en cumplir los "deberes pequeños" de cada instante.\* (Camino, n. 817)

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/7-historias-de-personas-del-opus-dei-2/> (30/01/2026)